
Pièces 7 Pièces

Superficie 470 m²

Référence 367L60M

Prix Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Véritable première ligne avec accès direct à la mer, Exceptionnelle propriété de luxe

bénéficiant d'une vue magnifique sur la mer, situé sur le côté ouest de Saint Jean

cap  Ferrat,  proche  des  plages  de  Passable  ou  Paloma.  Villa  de  style  provençal

avec une surface habitable de 470 m², belles pièces de réception, suite parentale,

deux  chambres  d'amis,  un  appartement  privé  indépendant  avec  un  grand

salon-chambre, cuisine, chambre et salle de bain. Chambre indépendante et salle

de  bain  Piscine  chauffée,  terrasses,  hammam,  garage  pour  deux  voitures  et

plusieurs places de parking. Internet / ...

Real first line with direct access to the sea, Exceptional luxury property enjoying a

magnificent  view  of  the  sea,  located  on  the  west  side  of  Saint  Jean  cap  Ferrat,

close to the beaches of Passable or Paloma. Provencal style villa with a living area

of  470  m²,  beautiful  reception  rooms,  master  bedroom,  two  guest  bedrooms,  an

independent private apartment with a large living room-bedroom, kitchen, bedroom

and  bathroom.  Independent  bedroom  and  bathroom  Heated  swimming  pool,

terraces, hammam, garage for two cars and several parking spaces. Internet / Air

conditioning. Level 0: Large living room ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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